

Con el año 1984 iniciamos una nueva etapa de ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLO-GIA en la que intentaremos proseguir nuestro camino de mejoras para convertir la publicación en el órgano de expresión científica más importante de nuestras especialidades de Neumología y Cirugía Torácica.

Desde que en 1964 unos compañeros casi sin medios editoriales lanzaron el primer número, han sido muchas las dificultades y muchos los esfuerzos para llegar a los ARCHIVOS de hoy. Sin duda este éxito progresivo nunca hubiera podido conseguirse sin esta participación constante de los especialistas de nuestro país que han dado a conocer a nuestros lectores su opinión sobre los principales problemas de las enfermedades respiratorias.

Alentados por este, cada día mayor, apoyo de participación nos proponemos en los próximos números corresponder a dicho interés mejorando cualitativamente la publicación mediante la instauración de una serie de medidas que vamos a reseñar a continuación.

La primera y principal es la de incorporar a nuestro equipo de redacción a tres compañeros que todos conocéis por su constante inquietud científica. Con esta colaboración la redacción de nuestra Revista adquiere una estructura más completa y adecuada para realizar su labor, pluralizando criterios al estar integrados en el cuerpo de redacción representantes de diferentes escuelas.

En el aspecto externo, aconsejados por nuestra Editorial, procedemos a renovar nuestra portada, suprimimos el doble sumario y damos preferencia al resumen en la iniciación de cada trabajo, medidas todas ellas destinadas a dar carácter más funcional y moderno a la imagen de ARCHIVOS.

Dentro de esta fundamental inquietud de mejorar la calidad, intentaremos crear nuevas secciones informando al mismo tiempo a nuestros lectores de aquellos temas que por su actualidad e interés necesiten ser tratados con mayor relevancia. Para cumplir este objetivo, por acuerdo del Consejo de Dirección, se solicitará la colaboración de especialistas conocedores de las diferentes materias que merezcan ser expuestas en editoriales y revisiones de conjunto, con lo que sin duda habremos dado un nuevo paso de interés y calidad.

Nace esta nueva etapa de renovación de ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGIA en unos momentos cruciales en los que la SEPAR está dirigiendo sus máximos esfuerzos para conseguir la institucionalización de la especialidad, aconsejando a la Administración la creación de estructuras adecuadas. Los estudios recientes realizados han demostrado la importancia cualitativa y cuantitativa de la enfermedad respiratoria en el momento actual, y lo que es más importante, el incremento de estos índices que se prevén para el futuro dadas las condiciones de vida de nuestro mundo.

ARCHIVOS DE BRONCONEUMOLOGIA, fiel portavoz científico de nuestra sociedad, se integra plenamente en esta preocupación de SEPAR y ofrece sus páginas para que los neumólogos y cirujanos torácicos puedan dar constancia de esta situación anómala, creada por una patología que avanza sin que existan medios preventivos y asistenciales adecuados capaces de contrarrestar este auténtico problema sanitario que puede agravarse en los próximos años.

Nuestra revista acepta este desafío de modernización con la conciencia de que: "No se es mejor si no se intenta ser mejor", y la confianza de que el verdadero éxito lo obtendremos con la ayuda y colaboración de todos nuestros lectores.